

Sommaire

- 02 Editorial
 03 Réflexion pour la rentrée
 04 Une nouvelle croix de mission à Cheyres
 05 Célébrations : quelques changements
 06 Catéchèse : une jonglerie pour faire face
 07 Nouvelles brèves
 Lully fête saint Léger
 08 Horaires des messes
I-VIII Cahier romand
 09 La Bible au quotidien
 10-11 La semi-retraite de Mireille Duc
 12 Bonne retraite au diacre Jean-Pierre !
 Des changements dans l'équipe pastorale
 13 Le projet agro-pastoral de l'abbé André
 14 Agenda paroissial
 Livre de vie
 15 Solidarité : pour les sœurs de la charité de Yaoundé
 16 Caritas a ouvert une antenne à Estavayer

IMPRESSUM

Coéditeur (partie romande)

Saint-Augustin SA,
 case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur Jean-Paul Schwindt

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat Tél. 024 486 05 25
 E-mail : bpf@staugustin.ch

Coéditeur (partie locale)

Paroisse Saint-Laurent Estavayer

Administration du journal

Secrétariat de la paroisse Saint-Laurent Estavayer
 Bureau ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 11h30 et de 14h à 17h
 Rue Saint-Laurent 9, 1470 Estavayer-le-Lac,
 tél. 026 663 81 18
 Courriel : info@paroisse-st-laurent-estavayer.ch

Banque Raiffeisen Broye Vully Lacs
 Route de la Chapelle 11
 1470 Estavayer-le-Lac
 IBAN CH35 8080 8009 5993 7827 0

Equipe de rédaction

Coordinateur : Claude Jenny
 Courriel : claudejenny@bluewin.ch, tél. 079 401 65 39
 Nathalie Angelini, Matthieu Angelini,
 Marianne Berset, Gérard Dévaud,
 abbé Dariusz Kapinski, Marie-Christine Mota,
 Claire Mouillet, Bernadette von Niederhäusern

Prix de l'abonnement

Fr. 40.– l'année / Fr. 100.– l'annonce

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Une invitation en dessins à la messe de lancement de l'année pastorale du 22 septembre à Bussy.
 (Dessin LDD)

Prochain numéro Dessine-moi une église

Qu'allons-nous vivre ?

PAR MARIANNE BERSET, ANIMATRICE PASTORALE

PHOTO : LDD



Après ce temps de vacances, l'heure est venue de la rentrée pastorale !

Qu'allons-nous vivre ? Quelle vision pastorale pour cette année ? Voilà certainement les questions que l'on peut se poser ! Premièrement, la meilleure chose est celle de se tourner vers le Seigneur en se rappelant le slogan qui nous accompagnera encore cette année.

«*Jésus, ma soif et ma source.*»

Oui, Jésus est là, il est la Source d'où jaillit une eau vive qui ne s'arrête jamais. Elle nous irrigue et nous permet de nous ressourcer pour garder l'espérance dans tous les moments à vivre. Sans Lui, tous nos projets pastoraux sont voués à l'échec car la fécondité de notre vie et de nos projets dépend de notre enracinement en Lui.

«*Sans moi, vous ne pouvez rien faire*» dit Jésus. Jn 15, 5

Il nous donne la soif d'aimer et la force d'avancer pour affronter tous les défis qui vont s'offrir à nous. Pour cela, apprenons à lire dans les événements de la journée, les clins d'œil que Dieu nous fait. Les relectures nous montreront combien Il est présent au cœur de la vie.

Aujourd'hui, nous, les chrétiens, nous devons oser dire notre enracinement dans la foi, appeler ceux que nous rencontrons, accueillir de nouvelles personnes pour une mission bien sûr toujours dans la bienveillance pour créer des communautés qui se rassemblent, qui échangent, qui partagent.

Ainsi, entrons dans la nouvelle année pastorale ensemble et retrouvons-nous tous à Bussy le 22 septembre prochain, à 9h30, pour vivre la messe d'envoi et confier cette année à Notre Seigneur. Surtout maintenons cette envie de nous retrouver chaque dimanche, même si la messe n'a pas lieu dans notre communauté. Nous pouvons aussi resserrer les liens entre nous, en vivant le pèlerinage à Paray-le-Monial qui aura lieu du 19 au 20 octobre prochain ou encore en participant à un événement qui sera proposé en 2025 pour l'Année Sainte.

Maintenant, demandons au Seigneur de nous donner la grâce dont nous avons besoin pour rester dans sa joie et témoigner de sa présence dans tout ce que nous vivrons. Belle rentrée !

Le beau projet pastoral de l'abbé André

L'abbé André, notre «vicaire dominical», nous quittera au début de l'automne. Il s'en retournera chez lui, au Togo, pour lancer un beau projet agro-pastoral dans lequel il souhaite s'investir. Sur des hectares de champs dont il aura acquis la jouissance, il entend offrir à des jeunes désœuvrés une activité agricole et formatrice ainsi qu'une production nourricière (cjy). (Lire en page 13)

Ce journal est au service des douze communautés de la paroisse Saint-Laurent Estavayer : Bussy, Cheyres, Cugy, Estavayer-le-lac, Font-Châbles, Les Montets, Lully, Murist, Notre-Dame des Flots, Nuvilly, Seiry et Vuissens